

MEDIENMITTEILUNG

Bank Julius Bär & Co. AG

Julius Bär verlängert exklusive Globale Partnerschaft mit FIA Formula E bis Ende der fünften Saison 2019

Julius Bär, die führende Private-Banking-Gruppe der Schweiz, hat heute die Verlängerung der langfristigen Partnerschaft mit der FIA Formula E Championship bis zum Ende der fünften Saison 2019 bekannt gegeben. Zudem teilte Formula E mit, dass ab der dritten Saison 2016-17 ein zusätzliches Rennen in Hongkong ausgetragen wird – einem wichtigen Standort von Julius Bär in Asien, dem zweiten Heimmarkt der Bank.

Hongkong, 9. Oktober 2015 – Die erste Meisterschaft der FIA Formula E begann am 13. September 2014 in Peking und umfasste 10 Rennen in bedeutenden Städten wie Buenos Aires, Berlin, Monte Carlo und London. Die zweite Saison der Formula E Championship 2015-16 beginnt am 24. Oktober 2015 in Peking, wobei zum ersten Mal auch Paris Austragungsort sein wird. In ihrer dritten Saison 2016-17 wird die Formula E erstmals auch in Hongkong Station machen, einem wichtigen Standort in Julius Bärs zweitem Heimmarkt Asien. Die FIA Formula E Championship, welche von der International Automobile Federation FIA ins Leben gerufen wurde, ist die weltweit erste Motorsportserie für rein elektrische Rennwagen und stellt eine Vision für die Zukunft der Automobilindustrie dar. Mit ihrem visionären Ansatz und ihrer globalen Ausrichtung ist die Formula E für Julius Bär eine ideale langfristige Sponsoring-Plattform.

Boris F.J. Collardi, Chief Executive Officer von Julius Bär, kommentierte die Verlängerung der Partnerschaft wie folgt: „Nach dem Erfolg der ersten Saison ist Julius Bär stolz, die Unterstützung der FIA Formula E Championship als exklusiver Globaler Partner bis 2019 zu verlängern. Seit dem Beginn der Partnerschaft teilen Julius Bär und Formula E gemeinsame Werte wie Innovation, Nachhaltigkeit und Pioniergeist. Wir freuen uns darauf, uns weiter für diese Werte und unsere Vision einer Welt mit nachhaltigeren Transportmitteln einzusetzen.“

Kaven Leung, stellvertretender Leiter Asien-Pazifik und CEO Nordasien von Julius Bär, ergänzte: „Es freut uns sehr, die Formula E Championship 2016 nach Hongkong zu holen, denn damit wird die Attraktivität dieser internationalen Stadt unterstrichen. Der Pioniergeist hinter dieser Meisterschaft ist nicht nur bestens auf die Bedürfnisse unseres Unternehmens und unserer Marke in einem Schlüsselmarkt wie Hongkong zugeschnitten, sondern zugleich auch eine gute Plattform, um Kontakte in den Märkten zu pflegen, in denen wir tätig sind.“

Alejandro Agag, CEO von Formula E, sagte: „Ich bin hocheifrig, dass Julius Bär bis zum Ende der fünften Saison 2019 Globaler Partner der FIA Formula E Championship bleiben wird. Diese langfristige Partnerschaft unterstreicht die kontinuierliche Unterstützung und das Engagement von Julius Bär für die Serie und zeigt, dass wir Werte bezüglich Innovation und nachhaltige Mobilität teilen.“

Kontakte

Media Relations Zürich, Tel. +41 (0) 58 888 8888

Media Relations Asien, Tel. +852 2899 4889

Bank Julius Bär & Co. AG

Bahnhofstrasse 36, Postfach, 8010 Zürich, Schweiz

T +41 (0) 58 888 1111, F +41 (0) 58 888 1122

www.juliusbaer.com

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Private-Banking-Gruppe der Schweiz, ausgerichtet auf die Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden, sowie eine erstklassige Marke im globalen Wealth Management. Per Ende Juni 2015 betreute Julius Bär Kundenvermögen von CHF 369 Milliarden, einschliesslich verwalteter Vermögen von CHF 284 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, welche 2015 ihr 125-jähriges Bestehen feiert, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und Teil des Swiss Market Index (SMI) sind, der die 20 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär beschäftigt über 5000 Mitarbeitende, davon mehr als 1000 Kundenberater, und ist in über 25 Ländern und an mehr als 50 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir von Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Lugano, Monaco, Montevideo, Moskau, Mumbai, Singapur bis Tokio vertreten. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive Beratung auf der Basis unserer einzigartigen, offenen Produktplattform, unsere sehr starke finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Private Banking.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.com

Über die FIA Formula E Championship

Die Formula E ist eine neue Motorsportserie der FIA mit rein elektrisch betriebenen Rennwagen. Sie stellt eine Vision für die Zukunft der Automobilindustrie in den kommenden Jahrzehnten dar. Die Serie bildet einen Rahmen für die Forschung und Entwicklung von Elektrofahrzeugen, verstärkt das allgemeine Interesse für diese Autos und fördert Nachhaltigkeit. Die erste Meisterschaft begann im September 2014 in Peking und fand im Juni 2015 in London ihren Abschluss. In 10 führenden Städten weltweit wurden dabei 11 Rennen ausgetragen. In der Meisterschaft treten 10 Teams mit je zwei Fahrern gegeneinander an und sorgen für einmalige, aufregende Rennen, die eine neue Generation von Motorsportfans ansprechen sollen. Die zweite Saison wird im Oktober in Peking starten, wo die Serie im Rahmen einer „offenen Meisterschaft“ den Autoherstellern und Konstrukteuren die Möglichkeit gibt, neue Antriebssysteme zu entwickeln. In künftigen Saisons werden die Reglemente dahingehend geändert, dass Hersteller auch auf die Verbesserung der Batterietechnologie fokussieren können.